

Le journal de la grève

Hier les grévistes ont voté et ils ont, TOUS, décidé de continuer la grève.

Ils ont décidé de se mettre en horaire de journée pour avoir une plus grosse force de frappe. Beaucoup d'actions sont prévues.

Ce matin, dans l'équipe bleue, des délégués sont passés dans les ateliers.

La direction vous ment sur cette grève et il est temps de rétablir la vérité.

Elle vous dit aussi que l'intéressement va baisser... et hier, dans l'équipe jaune, la direction a dû faire face à des ouvriers qui ne sont pas d'accord que la prime d'intéressement baisse.

Sous la pression des ouvriers encore à l'intérieur de l'usine, la direction a cédé.

De 590 euros elle passe à 700 euros. C'est une très bonne nouvelle !

Ce matin, dans l'équipe bleue, plus de 100 ouvrières et ouvriers ont assisté à l'Assemblée Générale. Les délégués ont pu s'exprimer et rétablir la vérité.

Lors de cette assemblée, nous avons fait voter les ouvriers et la majorité ont levé la main pour dire que nos revendications sont justes et légitimes.

Cet après midi, une même Assemblée Générale aura lieu.

Les délégués vous expliqueront pourquoi les revendications sont légitimes et défendables.

Les délégués vous expliqueront pourquoi la direction s'obstine à ne pas vouloir rencontrer le Comité de Grève.

ASSEMBLEE GENERALE

Rendez vous pendant la pause repas à 19h48 sous le Shop Office.

Ensemble, défendons nos revendications :

- **1100 euros net de prime de lancement 850L aujourd'hui, payable immédiatement (une revendication qui augmente de 100 euros par jour);**
- **Le 13^{ème} mois pour tous, intérimaires compris ;**
- **Païement des jours de grève ;**
- **Excuses publiques de M. Thierry JACQUEMONT qui a insulté les ouvriers lors de la dernière réunion du Comité d'Entreprise ;**
- **Aucune sanction ; mutations ; représailles vis-à-vis des grévistes.**

Les grévistes déterminés à gagner...